

## Bati Komsos Wakili Danramil Hadiri Wawancara Lintas Sektoral Akreditasi Puskesmas Mranggen III

Muhammad Makruf - [DEMAK.PUBLIKJATENG.COM](http://DEMAK.PUBLIKJATENG.COM)

Nov 9, 2023 - 07:52



*Bati Komsos Serma Mashudi wakili Danramil 12/Mranggen menghadiri kegiatan wawancara lintas sektoral puskesmas dalam rangka proses penilaian akreditasi puskesmas Mranggen III. Kegiatan tersebut dilaksanakan di Aula Puskesmas Mranggen III*

DEMAK - Bati Komsos Serma Mashudi wakili Danramil 12/Mranggen menghadiri kegiatan wawancara lintas sektoral puskesmas dalam rangka proses penilaian akreditasi puskesmas Mranggen III. Kegiatan tersebut dilaksanakan di Aula Puskesmas Mranggen III pada hari Rabu, 08 Nopember 2023, pukul 09.00 WIB s.d selesai.

Kegiatan ini dihadiri oleh Dr. Diah Dari Surveior, Drg. Dewi Surveior, Camat diwakili Sekcam, Dr. Haerodin Puskesmas Mranggen III, Kapolsek Mranggen diwakili Iptu Bambang, Danramil 12/Mranggen diwakili Bati Komsos Serma

Mashudi, Kepala Desa Batusari dan Kepala Desa  
Kebonbatur yang diwakili Bidan Desa masing-masing, Perwakilan Staf  
Puskesmas Mranggen III

Adapun kegiatan wawancara lintas sektoral ini dilakukan oleh tim penilai dari  
Kementerian Kesehatan Pusat sebagai salah satu faktor penilaian dalam rangka  
menaikkan akreditasi Puskesmas Mranggen III.

Bati Komsos Serma Mashudi menyampaikan dukungannya kepada Puskesmas  
Mranggen III dalam proses akreditasi. Ia berharap Puskesmas Mranggen III  
dapat meningkatkan akreditasinya sehingga dapat memberikan pelayanan yang  
lebih baik kepada masyarakat.

“Saya mendukung penuh upaya Puskesmas Mranggen III dalam meningkatkan  
akreditasinya. Semoga Puskesmas Mranggen III dapat meraih akreditasi yang  
lebih tinggi sehingga dapat memberikan pelayanan yang lebih baik kepada  
masyarakat,” kata Bati Komsos.

Sementara itu, Kepala Puskesmas Mranggen III, menyampaikan terima kasih  
atas dukungan dari semua pihak, termasuk Danramil 12/Mranggen yang diwakili  
Bati Komsos Serma Mashudi. Ia berharap dukungan tersebut dapat membantu  
Puskesmas Mranggen III dalam meraih akreditasi yang lebih tinggi.

“Kami mengucapkan terima kasih atas dukungan dari semua pihak, termasuk  
Bati Komsos yang mewakili Danramil. Semoga dukungan tersebut dapat  
membantu kami meraih akreditasi yang lebih tinggi,” kata Kepala Puskesmas  
Mranggen III. (Pendim0716).